
Zurzeit stellt sich die Situation optisch etwas ungünstig dar, da die Bepflanzung noch nicht vorhanden 
ist und die neuen, silberglänzenden Masten sehr auffällig das Straßenbild prägen. Nach Herstellung 
der Bepflanzung wird sich ein völlig anderer Eindruck ergeben. Weiterhin könnten die 
Lampenmasten in einem unauffälligen Farbton gestrichen werden und würden dann praktisch nicht 
mehr auffallen. In vergleichbaren Bereichen (z. B. Bahnhofstraße West, Oldenburger Straße, 
Menkestraße) liegen vergleichbare Lampenabstände vor. Andere Bereiche mit größeren 
Lampenabständen verfügen in der Regel nicht über eine DIN-gerechte Ausleuchtung. 

 
 


